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APRESENTAÇÃO DO PLANO DE RECURSOS
HÍDRICOS NA CÂMARA DE VEREADORES DE
MAFRA

No dia 4 de setembro, na Câmara de Vereadores de Mafra,
o vice-presidente do Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio
Negro, Donato João Noernberg, apresentou o recém-
aprovado Plano de Recursos Hídricos da Bacia
Hidrográfica do Rio Canoinhas e Afluentes Catarinenses
do Rio Negro. Ele destacou a importância da água, alertou
sobre os desafios da gestão hídrica e mencionou a
expansão do Comitê para incluir a região de Mafra,
totalizando 10 municípios. O Plano visa garantir o acesso à
água no futuro e envolveu colaboração de diversas partes.
Donato também enfatizou a necessidade de uso
responsável da água, com a atual demanda sendo de mais
de 5.366 litros por segundo na bacia. O Plano aprovado
inclui a outorga de 50% da água disponível em uma vazão
Q95, com prioridades de uso definidas pelo Comitê.

A FURJ/Univille entregou um veículo ao Comitê Canoinhas
e Afluentes do Rio Negro, destinado a atividades
relacionadas ao Plano de Trabalho do Edital FAPESC. O
automóvel foi entregue pelo Coordenador Técnico do
Projeto de Fortalecimento dos Comitês de Bacia do Norte
de Santa Catarina, Sergio Odilon Fischer. A locação do
veículo foi viabilizada com recursos do Edital FAPESC Nº
32/2022 e fortalecerá a capacidade operacional das
entidades envolvidas, contribuindo para a gestão
sustentável dos recursos hídricos na região e beneficiando
a comunidade local.

FURJ/UNIVILLE FORTALECE COMITÊ
CANOINHAS E AFLUENTES DO RIO NEGRO COM
ENTREGA DE VEÍCULO PARA GESTÃO HÍDRICA
SUSTENTÁVEL

REUNIÃO ESTRATÉGICA DEFINIU OS HOMENAGEADOS NOS 20 ANOS DO COMITÊ CANOINHAS E
AFLUENTES DO RIO NEGRO

Na sede do Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio Negro, uma reunião de grande
importância foi realizada com a presença de membros tanto da atual como da
antiga diretoria do comitê. O principal tópico em discussão foi a elaboração da
lista de homenageados para a solenidade de celebração dos 20 anos de
fundação do comitê, um marco significativo em sua história. Este encontro
estratégico visava reconhecer e homenagear aqueles que contribuíram de
maneira notável para a gestão e preservação dos recursos hídricos na região. O
evento de celebração, que ocorreu na Câmara de Vereadores, representou um
tributo aos esforços incansáveis da comunidade em prol da sustentabilidade
hídrica e fortaleceu o compromisso contínuo do comitê com essa causa
fundamental.
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DISCUSSÕES ESTRATÉGICAS NA REUNIÃO
MENSAL DA DIRETORIA DO COMITÊ
CANOINHAS E AFLUENTES DO RIO NEGRO

Na reunião mensal da diretoria do Comitê Canoinhas e
Afluentes do Rio Negro, diversos tópicos foram
abordados para planejar e coordenar as atividades em
andamento. Isso incluiu detalhes sobre a criação de um
banner comemorativo para celebrar os 20 anos do
comitê, o envio de materiais relacionados a uma
capacitação, as possíveis perspectivas de uso da sala do
comitê no antigo Fórum, após conversas com a prefeita,
e a obtenção de mudas no Viveiro Dufato. Além disso, a
lista de homenagens foi preparada para envio, e uma  
reunião na Câmara de Vereadores de Canoinhas foi
agendada. Essas discussões refletem o compromisso
contínuo da diretoria com a gestão sustentável dos
recursos hídricos na região... 

COMITÊ CANOINHAS E AFLUENTES DO RIO NEGRO FORTALECE PARCERIAS EM AÇÃO DE
PRESERVAÇÃO AMBIENTAL NO DIA DA ÁRVORE E EM CELEBRAÇÃO AOS 20 ANOS DE FUNDAÇÃO

O Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio Negro celebrou seus 20 anos de fundação e o Dia da Árvore com uma iniciativa
significativa: a entrega de mudas a diversas instituições locais. Essa ação fortaleceu as parcerias em prol da preservação
ambiental e da recuperação dos recursos naturais na região. As mudas foram distribuídas a entidades como as prefeituras
de Mafra e Rio Negrinho, a Prorios, a Polícia Militar Ambiental, a UFSC, a Secretaria de Educação de Canoinhas e a Cia
Canoinhas, e parte delas foi plantada no mesmo dia, simbolizando um compromisso imediato com o reflorestamento. Essa
ação não apenas conscientiza sobre a importância da natureza, mas também demonstra o papel vital do Comitê como
facilitador na busca por soluções sustentáveis e na promoção do equilíbrio ecológico na região.

CÂMARA DE VEREADORES DE CANOINHAS E
COMITÊ CANOINHAS E AFLUENTES DO RIO
NEGRO PLANEJARAM CELEBRAÇÃO DE 20
ANOS COM DETALHES PRECISOS

Na Câmara de Vereadores de Canoinhas, houve uma reunião
estratégica com a sua equipe técnica. O objetivo principal
dessa reunião foi meticulosamente planejar todos os
aspectos da programação da solenidade que marcou os 20
anos de existência do comitê. Durante esse encontro, foram
discutidos em detalhes todos os elementos da cerimônia,
desde seu início até o seu encerramento. Isso incluiu a ordem
dos discursos que foram proferidos por personalidades de
destaque, a organização da entrega das homenagens, a
revisão minuciosa de todos os demais detalhes essenciais e a
definição dos rituais finais. Essa reunião desempenhou um
papel fundamental na preparação de um evento que
celebrou duas décadas de dedicação à gestão sustentável
dos recursos hídricos na região.
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O Comitê Canoinhas e Afluentes
do Rio Negro recebeu os dados de
precipitação até setembro. Essa
informação é vital para a gestão e
atuação efetiva na preservação dos
recursos hídricos da região. A
precipitação é crucial para a
disponibilidade de água em uma
bacia hidrográfica. Com esses
dados, o comitê compreende
melhor as condições climáticas
que afetam diretamente os rios
locais, possibilitando decisões
mais precisas e estratégias para a
conservação dos recursos hídricos.
A análise desses dados é essencial
para entender as variações nos
níveis dos rios e gerenciar as
demandas para usos como
abastecimento humano, irrigação
agrícola, indústria e preservação
dos ecossistemas aquáticos.

COMITÊ CANOINHAS E AFLUENTES DO RIO NEGRO CELEBRA 20 ANOS DE COMPROMISSO COM A
GESTÃO SUSTENTÁVEL DOS RECURSOS HÍDRICOS

O Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio Negro celebrou um
marco importante em sua história, comemorando suas duas
décadas de atuação dedicadas à gestão sustentável dos
recursos hídricos na região. A cerimônia, realizada na
Câmara de Vereadores de Canoinhas em 26 de setembro,
prestou homenagem a indivíduos e entidades que
desempenharam e desempenham papéis significativos ao
longo dessa jornada. Além disso, o evento destacou os
projetos de educação ambiental e programas de
monitoramento de rios que contribuíram para a
preservação e aprimoramento dos recursos hídricos locais.
Os discursos proferidos relembraram desafios superados e
sucessos alcançados, reafirmando o compromisso contínuo
do comitê na gestão responsável dos recursos hídricos para
as futuras gerações.

DADOS DE PRECIPITAÇÃO ATÉ SETEMBRO REFORÇA ATUAÇÃO DO COMITÊ CANOINHAS E
AFLUENTES DO RIO NEGRO

Fonte: Estação Itaiópolis - Rio Vermelho I/ EPAGRI/CIRAM. 
Série histórica: 2009-2023.


